

## Fässer für Floßbau gesucht

„Scouttropolis – Gemeinsam sind wir Stadt!“ ist das Motto des diesjährigen Diözesanzeltlagers der Deutschen Pfadfinderschaft St. Georg in der Diözese Mainz. Mit dabei bei den rund 900 Teilnehmern wird auch der Stamm **Musterstamm** aus **Musterstadt** sein.

Gründungsort der Pfadfinderstadt wird Groß-Zerlang in Mecklenburg-Vorpommern. Und durch die zahlreichen Gewässer dort ist es nicht verwunderlich, dass der Zeltlagerplatz an einem tollen See liegt. Die Pfadfinderstufe der **Musterstädter** St.-Georgspfadfinder will deshalb mit einem selbstgebauten Floß an der einmaligen Aktion des Diözesanverbandes teilnehmen.

„Wir haben nur leider ein Problem!“, so der Hilferuf von **Musterleiter**, Leiter der Pfadfinderstufe in Musterstadt „Wir brauchen einige 200-Liter-Fässer, um unser Projekt realisieren zu können.“ Um genügend Auftrieb für das Floß zu bekommen sollen unter der Grundkonstruktion Fässer montiert werden, so der Gruppenleiter weiter. Daher suchen die Pfadfinder Hilfe aus der Bevölkerung.

Wer ihnen helfen kann soll sich mit den Pfadfindern per Telefon **0123-45678** oder per eMail **email@dpsg-musterstadt.de** in Verbindung setzen.

Mehr Informationen zum Diözesanzeltlager gibt es im Internet unter [www.scouttropolis.de](http://www.scouttropolis.de)